## EN IMAGES...





## **BRAVO AUX BACHELIERS!**

C'est un cap hautement symbolique que ces jeunes Châtenaisiens ont franchi en juin dernier: l'obtention de leur Baccalauréat. Pour célébrer cette étape, le lycée Emmanuel Mounier a organisé une cérémonie de remise des diplômes à laquelle étaient conviés les anciens élèves de Terminale et Pénélope Fraissinet, adjointe au Maire aux Affaires scolaires et périscolaires. Chacun avait revêtu un mortier (le traditionnel chapeau de remise de diplôme) gravé à son nom et à l'année d'obtention du Bac. Le lycée Emmanuel Mounier affiche un taux de réussite de 93,55%, toutes sections confondues, et, parmi les jeunes diplômés, cinq ont obtenu la mention Très Bien avec félicitations du jury, c'est-à-dire avec au moins 18/20 de moyenne générale. Chapeau! La Ville adresse à tous les bacheliers ses meilleurs vœux pour la suite de leurs études.





## EN IMAGE...



## BIENVENUE AUX NOUVEAUX CHÂTENAISIENS

Voilà une tradition qu'il a fallu suspendre durant la crise sanitaire mais qui a pu reprendre cet automne : la cérémonie d'accueil des nouveaux habitants de notre ville. Le Maire Carl Segaud, accompagné de plusieurs élus, a ainsi reçu les Châtenaisiens à l'Hôtel de Ville. Le Maire leur a d'abord présenté les grands projets, les services et possibilités d'activités sportives, culturelles et associatives dans notre ville. Lors du cocktail, les invités ont pu dialoguer avec les membres de l'équipe municipale. Un premier contact chaleureux et toujours très enrichissant. Pour s'informer, les nouveaux arrivants peuvent se connecter au site internet www.chatenay-malabry.fr ou contacter le service Communication au 01 46 83 45 40.